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1988 -11- 3 0 A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Ettmayer 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Sicherheitswacheabteilung Ottakring 

Seit längerer Zeit werden Mängel im Bereich der 
Sicherhei tSvlacheabteilung Ottakring vorgebracht. So wird 

unter anderem beklagt, daß die Polizei Untermieter in der 

Volksschule ist, daß der Arrest im Hof der Volksschule steht 

und durch schreiende Arrestanten der Unterricht gestört wird 

bzw. daß Schüler durch das Wachzimmer gehen müssen, um in 

den TurnsaCll zu gelangen. 

Darüberhinaus wird angeführt, daß für den XVI. Bezirk 

dreimal ein Kommissariat geplant, jedoch nie verwirklicht 

wurde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bun

desminister für Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1) Bis wann sollen die im Bereich der Sicherheitswacheabtei

lung Ottakring aUfgezeigten Mängel behoben werden? 

2) Wieviel haben die Planungen für ein Kommissariat im XVI. 

Bezirk bisher gekostet? 

3) Warum wurden diese Planungen bis jetzt nicht verwirklicht? 

4) Bis wann soll das Wachzimmer Hubergasse renoviert und neu 

ausgemalt werden? J 
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